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◆「立川市立川駅南口立体有料自転車駐車場ほか１６施設の指定管理者
の指定の変更について」を可決すべきものと決定

�������	

◆立川基地跡地昭島地区の都市計画決定及び変更について　
◆砂川七番駅西自転車駐車場について
◆立川ターミナル案内サイン等について
◆ごみ分別アプリの導入について　　外１２件
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◆ 1 名の委員から 1 件の質問がありました
　�バスターミナル整備に伴う、くるりんバスルート変更について
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◆清掃工場移転について…審査終了
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◆『機構法２５条 4 項「家賃の減免」実施と居住者合意の「団地別整備
方針書」策定に関する意見書提出を求める請願』を採択すべきもの
と決定

◆「国会における憲法論議の推進と広く国民的論議の喚起を求める意
見書の提出を求める請願」を継続審査とする

◆「立川市が加盟した平和首長会議からの呼びかけに応え、核兵器禁
止条約の調印を求める意見書の提出を求める陳情」を継続審査とす
る

◆「憲法第 9 条を変えず、憲法を生かす政治を求める陳情」を継続審
査とする

◆『「森友」「加計」疑惑の真相究明を求める意見書の提出を求める陳情』
を継続審査とする
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◆横田基地関連について　
◆訴訟事件について
◆入札案件の中止について
◆空家実態調査の結果について
◆「立川市自治会を応援する条例（仮称）」の方向性について
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◆ 2 名の委員から 2 件の質問がありました
　�元号改定に伴う行政文書の西暦表記について
　�ＭＩＣＥの事について
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◆「自校方式の給食の存続を求める請願」を継続審査とする
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◆若葉台小学校の開校について
◆スラブ厚の不足による改修工事の入札中止及び今後の対応について
◆第十小学校の学区変更に伴う安
全対策について

◆平成３０年度学力向上推進事業に
ついて

◆松中小学校まつのみ学級の開級
について

◆学校給食への異物混入防止対策
について

◆立川市地域学校協働本部事業に
ついて

◆中央図書館等のエレベーター改
修工事について
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　本委員会は、平成２８年 7 月の本会議において、「清掃工場移転に
ついて」を特定事件として、調査終了まで継続調査することとし、
これまで市の進捗状況の報告を受けるとともに議論を重ねてき 
た。
　この間、平成２９年 9 月２７日の本会議において、新清掃工場事業
者選定審議会を設置するために条例が制定された。
　また、平成２９年１２月 1 日及び１４日の 2 回にわたり環境建設委員
会と総務委員会の連合審査会を開催し、入札及び契約の方法に係
る市の基本方針と、その考え方（案）について報告を受けるとと
もに、参考人として学識経験者 2 名のご意見を伺い、審査を行っ
た。
　清掃工場移転については、現段階において一定の方向性が示さ
れ、目標に向かって進んでいるものと考えるが、この先取り組ん
でいかなければならない課題も多く残されている。
　本委員会に付託された特定事件としての調査は終了するが、今
後も建設予定地周辺住民及び現清掃工場周辺住民への対応、事業
者選定などの残された課題については、引き続き議会と緊密に協
力しながら、丁寧に本事業を進めていくことを求める。
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◆「立川市における、バランスのとれた受動喫煙防止対策を求める陳情」を
継続審査とする

◆「立川市における受動喫煙防止に関する陳情」を継続審査とする
◆「東京都シルバーパスの負担軽減と制度改善を求める陳情」を継続審査と
する

◆「日本の種子保全の施策を求める意見書の提出に関する陳情」を継続審査
とする

�������	

◆「ジャパン近代 3 種シリーズ２０１８」の開催について
◆市民団体ウドラ夢たち基金と立川市の連携及び協力に関する協定について
◆立川市・立川病院　こども救急室について　　外 6 件
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◆ 2 名の委員から 2 件の質問がありました
　�地域で暮らしつづけるために！！障がい者のショートステイについて
　�高齢者や障害のある方への移動手段の確保について
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◆東京オリンピック・パラリンピックについて…審査終了
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　本委員会は、平成２７年 6 月３０日の本会議において「東京オリンピック・
パラリンピックについて」を特定事件として、調査終了まで継続調査す
ることとし、これまで市の進捗状況の報告を受けるとともに議論を重ね
てきた。
　この間、市は平成２８年度から組織体制を充実して、オリンピック・パ
ラリンピック準備室を設置し、立川市にゆかりのある選手の応援、気運
を醸成するイベントの開催、展示の実施、大会エンブレムやマスコット
の活用、東京２０２０参画プログラムの活用、事前キャンプ誘致への取り組
み、競技会場の誘致や聖火リレーの実施に向けた取り組み、人材育成、
スポーツ・障害者スポーツの推進、スポーツ環境の整備、情報発信力の
強化、受け入れ環境の充実、「おもてなし力」向上の取り組み、オリンピッ
ク・パラリンピック教育の推進、文化プログラムの推進、心のバリアフ
リーの推進、安全確保等の強化などを実施してきた。
　また、平成２９年１２月１１日の委員会では立川市の取組方針（案）が報告
され、大会に向けた市の取り組みの全体像と方向性が示されている。
　本委員会に付託された特定事件としての調査は終了するが、事前キャ
ンプ誘致の本格化等、この先に残された課題も多く、今後も、大会開催
に向けて、議会と緊密に協力しながら、丁寧に本事業を進めていくこと
を求める。

小平市視察の様子 
4 月１３日（閉会中）、「学校給食への地元 
農産物の利用拡大について」視察


